

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1036: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Kupferzell-Feßbach und Döttingen (Landkreis Hohenlohe) - Korrektur

20.04.2021

Verkehrsfreigabe am Dienstag, 27. April 2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

KORREKTUR

Die Maßnahme an der L 1036 ist nahezu fertiggestellt. Der rund 3,6 Kilometer lange Streckenabschnitt zwischen Kupferzell-Feßbach und der Kreisgrenze Schwäbisch Hall wird voraussichtlich am Dienstag, 27. April 2021, ab 6:00 Uhr, für den Verkehr freigegeben. Die Maßnahme kann damit früher als ursprünglich geplant abgeschlossen werden. Grund dafür sind Optimierungen im Bauablauf.

Die Fahrbahndeckenerneuerung wurde in einer innovativen Bauweise („Qualitätsstraßenbau Baden-Württemberg 4.0“) durchgeführt. Ziel dieser Bauweise ist es, Bauprojekte durch eine digitale Prozesssteuerung wirtschaftlicher, ressourceneffizienter und nachhaltiger zu gestalten.

Die Gesamtkosten liegen bei rund einer Million Euro. Das Land trägt die Kosten der Baumaßnahme.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bedankt sich bei allen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für ihr Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)